
 
Auf Bitten des Vorsitzenden stellt Herr Rittel seinen Antrag vor. 
 
Herr Eggert teilt dem Gremium mit, dass aus Sicht des Schulträgers, nach Absprache mit 
den Schulen, für Marienheide kein Handlungsbedarf besteht, ein entsprechendes Konzept zu 
erstellen. 
 
In der anschließenden Diskussion sprechen sich nahezu alle Beteiligten gegen ein 
Rahmenkonzept aus. Herr Rittel zieht daraufhin seinen Antrag zurück. 
 
 


